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Réunion du Conseil du 8 novembre 2022 

Présents: Alexandre Vézina, Erik Guimond, Émilie Revil, Nadine Cabana, Michel Fontaine, Kenia 
Romo Gasson, Jason Mayer, Leslie Santibanez, Isabel Murray, Daniel Poulin, Darquis Gagné 

Absents: Alexander Gay, Pascale De Courville, Araceli Ortega 

Discussion et principales décisions : 

1. Approbation du PV de la réunion précédente 

Approuvé par courriel suivant la réunion. 

2. Ajout à l’ordre du jour 

● Styromousse 
● Halloween 
● Membre du conseil exécutif - jeunesse 

3. Présentation des finances et comptabilité 

Le Trésorier a présenté une mise à jour des finances.  

● La Ville nous a remis un chèque de $5,300. Le solde total est de 21,354$ au compte 
de l’association. Il y a des chèques qui n’ont toujours pas été encaissés de 
l'épluchette. 

● La mise à jour au Registre des entreprises du Québec a été acceptée en octobre 
2022. 

● Dépenses en timbres acceptées. 
● Nombre de membres actuels: 165  
● En attente du soutien de la Ville pour les années 2023, 2024 et 2025. Tous les 

papiers ont été envoyés. 
● Il manque les reçus pour les montants dépensés à Halloween.  

4.Réseau sociaux - résumé du mois 

Il y a de bons échanges d'information entre les membres. On doit toujours surveiller les 
conversations et peut-être serait-il bon de rappeler aux membres du groupe les lignes 
directrices sur le groupe FB.  

Daniel reçoit des requêtes pour se joindre au groupe, mais si les personnes ne donnent pas 
leur adresse, elles ne sont pas acceptées. 
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5. Cocktail - la Basoche 

Le cocktail dinatoire à la Basoche d’Aylmer avec Anik des Marais et André Fortin aura lieu le 
22 novembre, malgré la montée des cas de Covid. Il y a eu 27 réponses au sondage qui a 
été envoyé aux membres; les thématiques retenues sont le trafic, piste cyclable, la vitesse et 
la sécurité, la construction et l'infrastructure. On approuve le budget de 3800$ pour 
l'événement. Il se tiendra de 18 à 21 hrs. Un billet de consommation par membre.  

Nous partagerons sur Facebook et enverrons un rappel aux membres. Un courriel sera 
envoyé pour confirmer l’ordre du jour de l’événement, et un rappel qu'ils devront être 
membres ayant payé leur cotisation pour participer à l'événement. 

6. Conteneur et communications 

Après la considération proposée à la Ville (l'endroit #4), il y a des problèmes pour la livraison 
du conteneur dans cet endroit. Aussi il sera plus difficile d'y accéder et ce site offre peut-être 
une plus grande visibilité pour les maisons près du Parc St. Malo, alors le conteneur sera 
déposé près du gazebo; presque du terrain de tennis. Alexandre préparera un message 
pour expliquer la décision d’acheter un conteneur comme entrepôt de l'association. Avant la 
livraison, on doit préparer l’endroit. Darquis et Érik géreront la livraison. Les membres du 
conseil ont voté pour que le conteneur soit de couleur grise.  

7. Pancarte commerciale - Demande d’appui d’un résident (résolution) 

Un voisin a demandé l'aide de l’association pour faire une plainte au sujet d’une pancarte 
commerciale près de Ch. McConnell et Atholl-Doune qui semble hors norme. Le Conseil a 
décidé de ne pas intervenir parce que les résidents peuvent appeler le 311 et auraient 
autant d'impact qu’une intervention/action de l’Association.  

8. Activités de Noël 

Le parcours et la guignolée du Père Noël seront planifiés dans le quartier pour dimanche, le 
11 décembre.  

Cette année, nous planifierons un seul trajet qui pourrait se terminer au Parc St. Malo. On 
doit faire un rappel FB et infolettre pour aviser les membres de la trajectoire et aussi du type 
de produits ou argent qu'on pourrait ramasser.  

Nous organiserons aussi le concours de décoration de maisons. Jason a offert deux 
certificats cadeaux pour deux maisons. Détails à déterminer à la prochaine réunion. 

9. Varia 

Halloween: Il y a eu une bonne participation à la maison hantée et aux activités de 
décoration planifiées pour la matinée, surtout des plus petits  Peut-être que la maison 
hantée aurait pu avoir plus d'éléments “Halloween” parce qu'il manquait de suspense et que 
les enfants plus âgés sont restés sur leur faim. On doit réviser la planification des options 
pour l'année prochaine.  

Styromousse  



Les associations de résidents de Wychwood et Lakeview vont partager les coûts pour la 
collecte de styromousse. Nous avons eu une bonne participation (environ 3 gros sacs) lors 
de la collecte au parc qui a eu lieu le 5 novembre.  

Membre Junior du Conseil 

Alexandre propose la possibilité d’ajouter un membre junior au conseil. Beaucoup de jeunes 
ont besoin d'heures de bénévolat, nous pourrions encourager la participation dans 
l’Association de cette façon. Reste à déterminer l’implication légale de cette jeune personne 
dans les décisions et événements. On va faire un suivi pour la prochaine réunion. 

 

10. Bulletin(s) à préparer pour le mois prochain:  

Cocktail - Basoche 

 

11. Prochaine réunion 

La date proposée pour la prochaine réunion est le 6 décembre 2022. 

 

 

 

 

 


